

Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición VESPERTINA

Martes 7 de noviembre de 2006

Réaules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@televicable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Calificó Garrido como actos terroristas de la izquierda radical, los bombazos

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Querétaro podría sufrir una afectación de más de 116 mdp

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Dan a conocer los ganadores del XXII Premio Alejandrina

SOCIEDAD Es necesario impulsar la ley estatal de fomento de las organizaciones

MUNICIPIO Hubo discusión en la Legislatura federal sobre los recursos para Corregidora

AGROPECUARIA La tramitología impidió el ejercicio de 5 mil mdp de los recursos destinados al campo

ECOLOGÍA Y SALUD De 36 casos de dengue, 12 son positivos, 8 negativos y 16 están pendientes

LABORAL La justicia nos está dando la razón, aseguran planillas opositoras en el STSPE

JUSTICIA Y SEGURIDAD Para gobierno estatal el caso del viejo CRIQ ya es caso cerrado

POLÍTICA

La APPO y simpatizantes de **Andrés Manuel López Obrador**, y de la izquierda radical, son en parte responsables de los bombazos en la ciudad de México, esto lo dice el gobernador **Francisco Garrido Patrón**. Indicó que por ningún motivo se debe ceder a este tipo de presiones. (TVA)

Francisco Garrido descartó la posibilidad de que Querétaro pudiera ser declarado cede alterna para que **Felipe Calderón** tome protesta como Presidente el 1 de diciembre, dado el clima de crispación que se vive en la capital. Dijo que Calderón tomará posesión sin contratiempos. (PC, TVA)

PAN

Ayer por la noche se reunieron los panistas para acordar los últimos detalles de la convocatoria para elegir a la nueva dirigencia estatal de este partido. A partir de mañana y hasta el 7 de diciembre los interesados podrán registrarse, el 22 de diciembre el consejo directivo sesionará y dará a conocer al nuevo dirigente. (TVA)

SOCIEDAD

Las organizaciones civiles pidieron a la comisión de participación ciudadana, un mayor compromiso de los diputados, pues la ley de participación ciudadana está congelada desde la LII Legislatura. (TVA)

Para tramitar un pasaporte se tiene que hacer de manera personal y llevar la documentación necesaria a las oficinas de la Secretaría de Relaciones Exteriores. (TVA)

Más de 43 mil pasaportes son los que ha expedido la Secretaría de Relaciones Exteriores en lo que va del año aquí en Querétaro, informó el Delegado de esta Secretaría. Dijo que de cada 100 pasaportes sólo 8 son rechazados. (TVA)

En 4 años podría registrarse en Querétaro una escasez de Contadores Públicos, esto lo vislumbra el presidente del Colegio de Contadores, **Omar Pérez Enrique**, señaló que la UAQ es la única que registra una demanda del 100%, mientras que en otras universidades esta carrera prácticamente ya no tiene alumnos. (TVA)

Una fuerte fuga de gas y un atropellado es el resultado de la impericia de una joven mujer para manejar un vehículo en 15 de mayo y Pasteur. (TVA)

MUNICIPIOS

La represión de los manifestantes de la Sexta Querétaro es el primer error de la administración de **Manuel González Valle** y de la secretaría de seguridad pública municipal, indicó **Braulio Guerra Urbiola**. Explicó que las autoridades no deben caer en provocaciones y perder la prudencia. (TVA)

Habitantes del municipio de Corregidora se quejan amargamente de no contar con la seguridad que ofrecieron en campaña los gobernantes en turno, ya que cada salida a la calle representa un peligro, los delincuentes siguen haciendo de las suyas y la policía brilla por su ausencia. Piden también más áreas verdes, pues no cuentan con un área destinada al esparcimiento familiar. (TVA)

Dos menores más fueron detenidos en el municipio de Corregidora, al ser sorprendidos pitando un vehículo y causando daños a un vidrio, por lo que fueron remitidos a las autoridades, informó el responsable de la seguridad de este municipio (**Sergio Amaya**). (TVA)

Grave problema de recolección de basura tienen en San Juan del Río, ya que únicamente cuentan con 5 camiones y seguido se descomponen 3, por lo que requieren de más unidades. (TVA)

La Secretaría de seguridad pública de San Juan del Río, sufre por la falta de vehículos, ya que tienen 55 unidades, pero el 60% está en el taller debido al mal estado en que se encuentran. Los principales delitos que se cometen en ese municipio son lesiones y daños. Reforzarán la seguridad a través del programa Colonia Segura. (TVA)

En el municipio de San Juan del Río tienen poco más de 6 mil metros lineales de pavimento en mal estado, principalmente en el centro de la ciudad, el adoquín está muy dañado por lo que realizan un estudio para cambiarlo por concreto estampado. (TVA)

Ante la baja recaudación del impuesto predial en el municipio de Tolimán, las autoridades planean implementar un programa en el que se revisarán los predios a fin de certificar que la recaudación de este municipio sea la adecuada, señaló el tesorero **José Miguel Olvera**. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Los diputados pidieron a la Secretaría de salud, un informe sobre el número de casos de dengue que se presentaron en la sierra. **Sonia Rocha** señaló que se estudian 13 casos y se eliminan los cacharros donde se puediera generar la enfermedad. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Pese a que todavía continúan algunos amparos y juicios de nulidad, para el gobierno estatal el caso del viejo CRIQ ya es caso cerrado, afirmó el secretario de la Contraloría, **Ricardo del Río**. Explicó que las responsabilidades por las irregularidades en la construcción fueron sustentadas por la Contraloría del Estado en el 2004. (TVA)